

Patroli Biru/KRYD Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Wujud Kepedulian Polisi Terhadap Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID

Jun 24, 2024 - 11:07



Patroli Biru/KRYD Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Wujud Kepedulian Polisi Terhadap Kamtibmas

Polsek Palabuhanratu tak kenal lelah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Polsek Palabuhanratu menggelar patroli Biru/KRYD di sejumlah titik strategis dalam wilayah hukumnya. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya

preventif untuk mengantisipasi segala bentuk gangguan Kamtibmas yang mungkin terjadi.

Anggota Samapta Polsek Palabuhanratu, didampingi oleh anggota SPK II, mulai melaksanakan patroli sejak pukul 22.00 WIB hingga selesai. Mereka aktif berkeliling dan berinteraksi langsung dengan warga masyarakat Palabuhanratu serta anak-anak remaja, menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan lingkungan dan pencegahan tindak kejahatan.

"Kami mengingatkan kepada seluruh masyarakat Palabuhanratu untuk senantiasa menjaga keamanan lingkungan setempat. Tetap waspada terhadap segala bentuk tindak kejahatan seperti pencurian dan kekerasan," ungkap salah satu anggota patroli.

Selain itu, mereka juga mengedukasi anak-anak remaja agar tidak terlibat dalam perilaku yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat, serta memberikan informasi penting tentang cara menghubungi Call Center 110 jika membutuhkan bantuan darurat dari Kepolisian.

Kapolsek Palabuhanratu, dalam kesempatan yang sama, menyatakan bahwa situasi saat ini dapat dikategorikan aman dan kondusif berkat kerja keras dari semua pihak terkait. "Kami terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu," tutupnya.

Kegiatan patroli Biru/KRYD ini mendapat apresiasi tinggi dari masyarakat setempat, yang merasa lebih tenang dan nyaman dengan kehadiran Polisi di tengah-tengah mereka. Semoga upaya ini terus berlanjut demi menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman untuk semua.

Demikianlah rangkuman dari kegiatan patroli kali ini. Tetap semangat dan waspada, karena keamanan bersama adalah tanggung jawab kita bersama.